

Pour résoudre la crise d'un adolescent, nous essayons de remonter à sa racine

Pour résoudre la crise d'un adolescent, nous essayons de remonter à sa racine



" L'espace adolescent peut être sollicité simplement, le plus souvent à la demande de l'adolescent lui-même, d'une infirmière scolaire, des parents, du médecin traitant ou d'un service de pédiatrie hospitalière. Lorsqu'un adolescent est en crise, par exemple lorsqu'il a tenté de se suicider, nous faisons le maximum pour intervenir rapidement, évidemment, mais aussi agir en profondeur. Il s'agit, pour nous, d'identifier et de comprendre les raisons de la crise, puis d'accompagner l'adolescent afin que cela ne se reproduise pas. La crise peut être la résultante d'un mal-être passager, ou être le symptôme d'un trouble anxieux, d'un trouble du comportement, d'un trouble de déficit de l'attention/hyperactivité, d'un trouble alimentaire... Nous menons, avec l'adolescent et son entourage, différents entretiens et lui faisons passer différents tests afin de poser un diagnostic et de proposer à l'adolescent le suivi le mieux adapté. Nous accompagnons ensuite l'adolescent, mais aussi sa famille avec des psychologues et des psychiatres, si nécessaire, pendant une période d'environ 6 mois. Si l'adolescent a toujours besoin d'un accompagnement au terme de cette période, nous effectuons la liaison avec d'autres établissements comme, par exemple, les CMP/CMPP."

Dr Giuseppina DEL BASSO, Psychiatre de l'Espace Ados 60

NOUS CONTACTER

Equipe de Liaison de l'enfant et de l'Adolescent (ELEA) - Espace Ado 60

Adresse : 24 avenue de la Rainette - 60100 Creil

Tél : 03 44 28 36 06 - Fax : 03 44 28 36 06

Courriel : espaceado60@nouvelleforge.com